

Noël au Jardin

Noël au Jardin se prépare depuis des semaines et des mois. Une aventure annuelle pour une équipe qui sait compenser les restrictions financières par la générosité. Celle-ci éclate au moindre détour d'un parcours magique qui offre autre chose que le commun. Noël au Jardin et son spectacle «Le Soulier de verre» réunissent, loin de la fragilité, la force d'une aventure humaine.

C'est sans doute dans les coulisses d'un événement que l'on peut ressentir ce qui peut faire vibrer à l'unisson une équipe constituée d'une guirlande de personnalités, de sensibilités.

Une Cendrillon ouvrière nommée Lisala

Pour ce nouveau « Noël au Jardin » de Wesserling, il fallait déjà passer par le délicat choix du thème. Pas si simple. Wesserling vit désormais la pression qu'impose sans concession le succès. Comment lier l'ambiance si particulière de Noël aux exigences de l'évolution des temps ?

À Wesserling, les valeurs humaines, celles qui illuminent si bien la notion de famille, de transgénération, sont la lanterne qui guide un parcours illuminé de magie.

Cette année ce sera « Le soulier de verre », une Cendrillon revisitée par l'histoire textile de Wesserling, une Cendrillon devenue l'ouvrière Lisala, une marraine

EN CHIFFRES

8 000

C'est le nombre de verres de vin chaud qui seront distribués au public. Un public qui s'annonce d'ores et déjà au rendez-vous : 65 % des places ont été réservées en ligne. « Noël au jardin », ce sont 18



La Boutique proposera des idées cadeaux et une déco originale. En médaillon, « Le soulier de verre » (nom du spectacle) décliné en essuie-lunette créé pour l'événement. PHOTOS DNA - JMZ



Au potager, le chantier d'insertion Patrimoine et Emploi, soigne les surprises qui illumineront la nuit.



Les Lisala du spectacle attendent leurs robes de princesse...

